
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２４日（木） No.１５７ 今日の【にしいろ♡】は、こちら！ 

今日は、参観日、学級懇談会、PTA 総会があります。お忙しいとは思い

ますが、よろしくお願いします。 

昨日は、学校運営協議会があり、学校経営方針・教育課程・行事計画

をご承認いただきました。また、保護者と学校が近い距離で進めていくこと

が大事ともご指摘をいただきました。 

まさに今年は、保護者との関係を大切に、学校運営を進めていきたいと

考えているところでした。本年度もよろしくお願いします！ 

今日は、１年生が２年生と一緒に学校探検をしました。校長室の場面を

お知らせします^^ 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

復活にしいろ日記
にしいろ日記が帰ってきました。 
題して【復活にしいろ日記】 
多くの方から再開を願う声をいただきました。ありが
とうございました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長室の調べるこ

とは、ソファは何個あ

るかな？でした。一つ

ずつ数えていました

^^校長室への入り

方も上手でしたよ！

にしいろ！ 


